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Compte Rendu de l’Assemblée Générale 
du 1er Décembre 2023

Sur 123 Adhérents, étaient présents ou représentés 67 personnes.

• Sommaire :
1·Présentation du Rapport Morale, puis du Rapport Financier de l’année passée.
Questions, Commentaires, Votes.

2·Renouvellement du C.A.
Questions, Commentaires, Votes.

3·Il y aurait normalement dû y avoir une écoute des avis des producteurs et un 
échange entre eux et les adhérents, mais aucun n’a pu se déplacer. Il nous fau-
drait trouver un meilleur moment l’année prochaine pour que tous les producteurs 
puissent venir.

4·Fin de l’A.G. et Pot de l’Amitié.
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• Rapport Moral  
(Informations passées et futures à propos de notre association)
Notre AMAP se porte plutôt bien avec 5 adhérents de plus que cet été et un 
nombre d’adhérents de 123. Ce nombre reste stable depuis 3 ans. Merci à vous, 
anciens et nouveaux, de nous faire confiance.
Les ventes sont stables avec des variations internes :
Amélioration des ventes de viande bovine, de volailles et du fromage (en 
hiver).
Baisse des colis de porc standard.

Par contre (et c’est un problème), la différence entre le nombre de paniers 
du mardi et du jeudi s’accentue. À terme, cela pourrait avoir des consé-
quences sur les producteur.rice.s dont les déplacements ne seraient plus 
rentables.

Un autre déséquilibre est à noter : celui entre semaines paires et impaire. 
Peut-être faudrait-il proposer des livraisons internet ? Mais internet pro-
voque des commandes plus ponctuelles et en plus petites quantités. Les colis 
familiaux sont plus conséquents, plus chers et rapportent donc davantage à 
Sylvie. Peut-être faudrait-il proposer des livraisons alternées ? Une fois 
en semaine paire, une fois en semaine impaire ? Sylvie serait d’accord pour 
livrer les colis de porcs selon cette cadence.

À savoir : les livraisons par quinzaine sont en semaines impaires ; cela 
implique donc qu’il y ait certains adhérents qui n’ont pas accès à tous les 
produits proposés. Il nous faudra balancer mieux entre les deux.
À savoir (bis) : Il y a une différence évidente entre le mardi et le jeudi, 
il y a plus de choix le jeudi. Mais il est impossible pour certains produc-
teurs de faire deux livraisons ou de changer le jour de livraison.
Y aurait-il des adhérents venant le jeudi à cause du fromage ou du poulet 
ou du porc qui pourraient changer leur jour et venir le mardi ?
Si nous constatons une baisse intense le mardi, le déplacement pour les pro-
ducteurs ne sera plus assez rentable. Et il nous est de toutes façons impos-
sible de passer tous les adhérents le jeudi, cela ferait trop de quantités 
pour les producteurs.

Problème : le planning des permanences n’est pas complet.
Si vous êtes volontaires pour en faire une de plus, faites-le nous savoir.
Première Proposition : pour ce qui est du panier maraîcher, ne pourrions-nous 
pas être un seul permanent l’hiver plutôt que deux, en plus de Pierre ?
Première Réponse : pour des raisons éthiques ainsi que par rapport à la 
charte signée par les adhérents au début, chaque adhérent doit participer 
au moins une fois.
Rappel : en cas d’absence, la moindre des choses à faire est de prévenir.
Seconde Proposition : en cas d’absence, envoyez quelqu’un de votre entourage 
qui,ainsi, pourra découvrir l’AMAP et qui peut-être adhérera ensuite (cela 
s’est déjà vu).
Seconde Réponse : Regarder AMAPJ et demander un échange avec une personne 
au moins 15 jours après (afin d’être sûr que ce soit la même semaine paire 
ou impaire).
Dernière Proposition : Il faudrait au moins faire 3 permanences ? 2 n’est 
pas suffisant et 3 est trop inégal (quand c’est 3, certaines personnes en font 
trop et certaines ne font rien).
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• Les événements de cette année  
Nous accueillons dans notre AMAP la Boulangerie Bardin qui nous livre le 
pain le mardi. De nouveaux pains sont ainsi proposés. Il y en aura à gou-
ter ce soir. Ce changement de producteurs n’a pas entamé le nombre de pa-
niers de pain livrés le mardi.
Deux événements festifs ont eu lieu : les dix ans de la Ferme de la Hulotte 
au mois de septembre et la fête de l’Inter-Amap au mois de mai.
Nous avons participé à la journée des Associations organisée par la mairie 
en septembre.
Nous avons également participé aux Paniers Solidaires en collaboration avec 
le Secours Populaire ; merci pour les dons qui ont permis de distribuer des 
produits de qualités et d’éviter des pertes de produits. Une nouvelle cam-
pagne est en cours, il nous faut trouver de nouveaux investisseurs.
La tempête Ciaran a provoqué des dégâts pour nos producteurs (coupures 
d’électricité entre autre). Merci pour votre compréhension quant aux pro-
blèmes de livraison que cela a engendré. L’une des vertus de l’AMAP est de 
permettre une solidarité avec les producteurs face aux aléas de la vie.

• Les projets Le Val Soleil (où l’A.G. s’est déroulée)
Étant donné que le projet de Logeo est en attente et que de futurs travaux 
risquent de nous gêner nous décidons donc de rester à l’église Jeanne D’Arc 
à l’unanimité. Nous en remercions encore une fois chaleureusement le Père 
Bruno Golfier pour son accueil et pour le prêt de cette belle salle où nous 
pouvons distribuer l’hiver.
Néanmoins, il est dit que l’Association du Panier Cauchois à toute sa place 
dans le projet du Val Soleil et le Panier Cauchois se verra proposé de par-
ticiper à l’élaboration et à l’organisation du lieu lorsque les travaux au-
ront été achevé.
La Fête de la Bio : cette fête aura lieu les 25 et 26 mai aux Trois Pierres. 
Cet événement pourrait attirer entre 2000 et 4000 personnes. Il faudra tout 
penser, imaginer : nourriture, parking, sécurité, sanitaire, musique, spec-
tacle… C’est un moment important où nous aurons un stand et donc besoin de 
volontaires. Tout reste à décider.
À construire. Venez pour se rencontrer et pour décider ensemble. Toutes nou-
velles personnes et toutes nouvelles et bonnes idées sont la bienvenue.
Les Ventes Ponctuelles : Comme nouveautés, il y aurait de la truite fumée, 
de la bière et de la limonade en janvier.

• Les nouveautés
800 familles sont AMAPiennes dans la Seine-Maritime : de plus en plus, et de  
plus en plus jeunes.

• Vote du Rapport Moral
Accepté à l’Unanimité
• Vote du Rapport Financier
Cf Rapport sur le site.
La plus grosse dépense concerne le Réseau des AMAPs.
La messagerie SOGO a été payée. Il nous faudrait en trouver une autre, une 
gratuite.
Proposition : Tutanota.com.
Accepté à l’Unanimité.
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• Vote pour le Renouvellement du C.A.
Ghislaine Périer : référente Fruit du mardi
Jérémy Salot Gougibus : Référent Fromage & Secrétaire de l’Association.
Lili Cornut Grandjacques : Référente Fromage & Blog.
Accepté à l’Unanimité

• Lecture de la Lettre d’Astride après la fête 
des 10 ans de la ferme de la Hulotte
Cf de la lettre sur le site.

• Question des Adhérents
Ne pourrions pas faire autrement que de signer tous ces chèques chaque saison ?
Réponse : Non. Pour plusieurs raisons : 
1· Trop d’administratif. 
2· En tant qu’association, nous ne pouvons demander des prélèvements. 
3· Éthiquement, nous ne voulons pas ; nous voulons que le chèque soit direc-
tement remis au producteur cela évite les intermédiaires !

• Clôture de l’A.G.
Remerciements aux bénévoles de l’association, aux membres du C.A., aux fidèles 
et aux nouveaux adhérents.


